

PROTAGONISTA | Héctor Barros



El fiscal que apunta a Diosdado Cabello

El pasado lunes 27 de enero partió la formalización de los 19 sujetos vinculados a Los Piratas, una célula del Tren de Aragua que, entre otros delitos, está vinculada al secuestro y homicidio del exteniente venezolano Ronald Ojeda. Durante esta semana, el fiscal a cargo de la investigación, Héctor Barros, abordó uno de los puntos clave de la investigación, la eventual vinculación del ministro de Interior de Venezuela, y el segundo hombre del régimen, con el crimen del exmilitar venezolano. Barros entregó los antecedentes proporcionados por el denominado testigo protegido número 7, que asegura que el hecho fue ordenado directamente por Cabello. Según su testimonio, el pago se habría concretado en Perú.